



Haus
für
Haus
stirbt
Dein
Zuhause



Seit 1993 verwenden IgB-Mitglieder das Plakat „Haus für Haus stirbt Dein Zuhause“ überall dort, wo der Verlust von baukulturellem Erbe und gewachsenen Ortsstrukturen droht. Der Appell geht auf das Europäische Denkmalschutzjahr 1975 zurück und wurde damals vom Deutschen Nationalkomitee für Denkmalschutz zusammen mit der Aktion Gemeinsinn formuliert. Er ist heute so aktuell wie damals. Zum 50. Jubiläum haben wir das IgB-Plakatmotiv als Postkarte neu aufgelegt.